



**Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Planungsausschusses am 08.11.2022
Herr Streckenbach zu einer Baumaßnahme am Rosengarten
TOP: 7.2**

Antwort der Verwaltung:

Herr Streckenbach fragte, wann diese Bestandsaufnahme der Schäden geplant ist, ob die Deutsche Bahn finanziell für die entstandenen Schäden mit aufkommen wird und ob die Anwohner/innen der betroffenen Straßen jeweils eine Information erhalten, sodass diese die Reparaturarbeiten vor Ort verfolgen können.

Aktuell nutzt die DB AG die Kasseler Straße und den Beerenweg nach eigenen Angaben noch gelegentlich für die Transporte von Baustoffen, um Restleistungen auszuführen. Das Bauvorhaben der Bahn hat sich zeitlich verlängert, da die Einwirkungen des Winterunwetters im ersten Quartal 2021 sowie die Folgen der Pandemie signifikant waren bzw. noch sind.

Der Abschluss der Leistungen mit Transportanteil ist von der DB AG für das 3. Quartal 2023 prognostiziert.

Auf Basis der Beweissicherung wird dann vor Ort die DB AG gemeinsam mit dem beauftragten Bauunternehmen und der Stadt feststellen, welche Schäden entstanden sind. Im Ergebnis erfolgt dann eine Beseitigung durch die DB AG. Ausnahme sind Schäden, welche auf den ursprünglichen Zustand zurückzuführen sind; hier müssten gegebenenfalls Instandhaltungsmittel der Stadt Halle (Saale) eingesetzt werden.

Aktuell halten sich die Schäden noch in Grenzen. In der Kasseler Straße hat sich ein Fußweg leicht abgesenkt („Ausweichstelle“), und auch bei einem Schachtdeckel die Fahrbahn. Diese lokalen Schäden wird die DB AG beheben.

René Rebenstorf
Beigeordneter